

Lettre d'engagement COP 2021

L'espoir tant attendu d'une sortie de pandémie ne doit pas nous faire revenir à des modèles économiques d'avant crise. Les mutations profondes auxquelles le monde a dû s'adapter ces deux dernières années doivent être des leviers pour réinventer collectivement la façon dont nous faisons société.

Les 17 Objectifs de Développement Durable des Nations Unies constituent une boussole essentielle pour guider les acteurs économiques vers plus de durabilité. Le temps est venu, sans plus attendre, d'une réconciliation entre performance économique et impact sociétal positif.

Une chose est certaine : la crise aura permis de redonner toute sa place à l'économie de proximité et aux acteurs des territoires. Elle a ouvert la voie à de nouvelles formes de coopérations territoriales. Elle a aussi révélé la force des approches collaboratives, qui fédèrent autour d'un même souci du bien commun les acteurs publics, privés et la société civile.

Le réseau France du Global Compact est une illustration de cette dynamique locale et partenariale. A ce titre, il rejoint pleinement les valeurs du groupe Crédit Mutuel Arkéa qui, à travers son modèle coopératif singulier et ses valeurs mutualistes, anime un écosystème vivant et contribue résolument aux équilibres territoriaux.

En 2020, notre groupe adoptait sa Raison d'être, puis la déclinaît en engagements concrets, actant son objectif d'impact environnemental et territorial positif. Dans cette dynamique, nous avons lancé en 2021 notre nouveau plan stratégique *Transitions 2024*, qui traduit opérationnellement ces engagements sociétaux dans l'ensemble des métiers du groupe. Ce plan stratégique vise à faire du Crédit Mutuel Arkéa, chaque jour, sur le terrain, le partenaire financier agile des transitions d'avenir, au service des territoires et de leurs acteurs. Il réaffirme notre choix d'une croissance responsable, à travers la recherche d'une performance globale opérant la synthèse nécessaire entre financier et extra-financier.

Cette année de nouveau et plus que jamais, je renouvelle ici, au nom du Conseil d'Administration du Crédit Mutuel Arkéa, l'engagement du groupe à faire progresser ces principes, en ligne avec le Pacte Mondial des Nations Unies que nous sommes fiers et honorés de soutenir.

Julien Carmona
Président du Crédit Mutuel Arkéa